

L'Escarène

Les parcours des cartes postales anciennes officiellement lancés

Dix-sept cartes postales anciennes, agrandies, ont été disposées en des lieux emblématiques de la vie villageoise. Les journées du patrimoine européen ont été l'occasion d'inaugurer un parcours à travers le temps, l'histoire et les gens. Une promenade initiatique où chacun a pu s'approprier une parcelle de la vie villageoise des siècles passés. Une façon de se ressourcer, de renouer avec ses racines et de voir rejaillir quelques figures marquantes.

Au fur et à mesure des haltes, les souvenirs reviennent. Les plus anciens racontent, expliquent et embellissent un passé qui de lointain soudain éclaire le présent. Sur la place de l'église on compte les bistrots. Pas moins de six tenaient enseigne, pour un seul aujourd'hui, et cela ne contrariait nullement les fidèles en procession précéd-



Devant l'ancienne école de garçons, les noms reviennent. On évoque les jeux, la discipline, le poêle à bois... Dans le quartier du Serre, le plus ancien, se sont les conditions de vie qui sont évoquées, notamment la corvée d'eau... (Photo J.-P. B)

dés des enfants de Marie... L'ancienne école de garçons devenue mairie évoque bien des souvenirs à ceux qui l'ont fréquentée. Le

quartier du Serre, cœur historique du village, la rue Rostagni, puis celle du Pont-Vieux, autre lieu de rencontres et de « pastrouils », puis

la rue Saint-Sébastien, le quartier de la Bourgade, autrefois excentré, la rue du Château. Oui, ce parcours, qui a attiré anciens et nou-

veaux habitants, touristes et curieux d'histoire, permet aussi d'apprécier le chemin parcouru.

J.-P. BELLOMIA